

Tag der Angewandten Geographie 2016

Der traditionell stattfindende „Tag der Angewandten Geographie – GeographInnen und ihr Arbeitsmarkt“ widmete sich im November 2016 dem Thema „Outgoing and Employability“. Thematisiert wurden Blitzlichter zum Thema Internationalität, wo internationale Karrieren von Absolvent/inn/en in den Kontext ihrer Ausbildung gestellt wurden. Anschließend gab es für die interessierten Studierenden auch die Möglichkeit, im Plenum im Rahmen einer Podiumsdiskussion dieses Thema zu reflektieren. Am Podium diskutierten Michaela Trippel (IfGR der Univ. Wien) und Lottelis Moser (Leiterin der Dienstleistungseinrichtung für internationale Beziehungen an der Universität Wien).

GEO Talk Juni 2017

Am 7. Juni 2017 fand in der Bezirksvorstehung von Wien-Neubau ein GEO Talk statt. Der GEO Talk ist ein bewährtes Format und Angebot für alle Interessierten, die mit Personen des öffentlichen Lebens und der Fachszene aus Geographie und Planung in direkten Kontakt treten wollen. Hierbei handelt es sich um ein kritisches Dialogforum, um aktuelle Themen der Angewandten Geographie zu diskutieren.

Gast diesmal war Winston von Engel. Winston von Engel ist Planungsdirektor von New York Citys Stadtteil Brooklyn (Einwohnerzahl 2,6 Millionen), er war im Juni Gastprofessor am IfGR, seine Kindheit hatte er in Wien-Neubau verbracht. Die Veranstaltung fand daher auch in



Winston von Engel zum Thema „Grey is Green“ beim GEO Talk in Neubau (Foto: BV7)

Kooperation zwischen dem Institut für Geographie und Regionalforschung der Universität Wien, dem Österreichischen Verband für Angewandte Geographie und der Bezirksvorstehung Wien-Neubau statt.

Das Motto des GEO Talk lautete „Grey is Green“, es wurden Perspektiven der Stadtentwicklung präsentiert und Vergleiche zwischen Wien und NYC angestellt. Auch wurden Lösungsvorschläge diskutiert, wie dichte Städte Teil einer nachhaltigen Lösung des Klimawandels sein könnten. Die Botschaft lautete hier: Dichte und Nutzungsmischung sind gut für die Umwelt! Die Veranstaltung war mit mehr als 140 Teilnehmer/inn/en ein voller Erfolg (siehe Foto), dies zeigte sich auch in der sehr ausführlichen Diskussion im Anschluss an den offiziellen Teil der Veranstaltung.

Ausblick

Neben themenspezifischen informellen Treffen einzelner Mitglieder steht auch heuer wieder der „Tag der Angewandten Geographie“ ins Haus. Das Motto wird eben vorbereitet, das genaue Datum, der 24.11.2017, 16:00 Uhr s.t., und der Veranstaltungsort (IfGR, 1010 Wien, Universitätsstraße 7 / 5. Stock, Hs. 5A) können jedoch bereits in den Kalender eingetragen werden.

Wie immer an dieser Stelle möchten wir zur aktiven Mitgliedschaft und Mitarbeit beim ÖVAG einladen. Informationen dazu bietet die Homepage: www.oevag.net. Der ÖVAG ist für neue Ideen auch immer offen. Interessierte können sich zudem direkt mit martin.heintel@univie.ac.at in Verbindung setzen.

Martin Heintel
Sprecher des ÖVAG

Geographische Rundschau

Das führende Magazin für den wissenschaftlichen Transfer!

Das breite Themenspektrum der Geographischen Rundschau behandelt sowohl regionale Schwerpunkte zu Ländern und Kontinenten als auch Fragestellungen aus Wirtschaftsgeographie, Umwelt, Entwicklungsländerstudien oder der Globalisierung.

www.geographischerundschau.de



Jetzt abonnieren!

Gleich bestellen unter:
Telefon: 05 31 / 7 08-86 31
Fax: 05 31 / 7 08-6 17
E-Mail: leserservice@westermanngruppe.de

... entdecke die Welt
westermann